



DESFILE DE MODAS. Therson S.A. de C.V. organizó un "Desfile de Modas de Ropa de Verano", dedicado a sus clientes. El evento se efectuó en el Salón El Salvador del Hotel Presidente. Grupo de jóvenes que participaron en el desfile.

Salario Mínimo Afecta Empresarios de Buses

El incremento del salario mínimo ha venido a agudizar la situación económica de los pequeños empresarios de autobuses, según lo manifiesta un dirigente del gremio de transportistas.

Baltazar Chávez, Presidente de la Asociación de Empresarios de Autobuses (AEAS), declara que la aprobación del nuevo salario mínimo no es más que otro golpe a la economía de los pequeños empresarios, pues los obliga a incrementar la paga de motoristas, co-

bradores y ayudantes, sin que se haga un aumento compensatorio en el valor de los pasajes.

Según Chávez, con las tarifas vigentes desde hace dos años no alcanzan a cubrir los costos de operación y ni de mantenimiento, por lo que las unidades de servicio se deterioran más rápidamente.

El dirigente gremial fue entrevistado ayer en la sede de la Asociación, con ocasión de ce-

lebrarse el Día del Empresario de Transporte Público.

Dice Chávez que los transportistas viven una agobiante situación desde que se devaluó la moneda en enero de 1986, porque se incrementaron los precios del combustible, aceites, llantas y repuestos, pero no se aumentó el pasaje en los autobuses.

Sin embargo, agrega, —Favor pase a la página 11.

Intento Golpista Descarta el Ministro Vides Casanova

El Ministro de Defensa, general Eugenio Vides Casanova, descartó las posibilidades de un golpe de Estado a raíz del viaje del Presidente Duarte a Estados Unidos y la llegada a la presidencia de Rodolfo Castillo Claramount.

El titular de la Defensa sostuvo que el tiempo propicio para un golpe ya pasó y que actual-

mente la Fuerza Armada está empeñada en mantener el proceso democrático.

Vides Casanova recordó que durante los meses anteriores, a raíz de la crisis política surgida debido a divergencias entre los partidos políticos en el Congreso, no sólo las circunstancias fueron propicias, sino que se llegó

a sugerir a la Fuerza Armada que lo hiciera, a lo que no se accedió

en aras de un proceso en el que se encuentra —Favor pase a la página 13.

Confirman en Exhumación Identidad de Lapidada

La exhumación del cadáver de una mujer violada y lapidada permitió confirmar que se trataba del cuerpo de la señora Santos Ortiz Pérez, de 67 años, que fue identificado por familiares de la víctima.

La diligencia judicial

se llevó a cabo el miércoles en el cementerio de Ciudad Delgado, por petición de dos de las hijas de la señora, a raíz de una publicación de EL DIARIO DE HOY.

En medio de sollozos —Favor pase a la página 11.



LLORA A SU MADRE. Consolada por una amiga, Gladis Pérez llora luego de reconocer el cadáver de su madre, Santos Ortiz Peña, de 67 años, después de la exhumación practicada ayer en el cementerio de Ciudad Delgado. La diligencia fue solicitada a raíz de una información de EL DIARIO DE HOY sobre el crimen.

Denuncian Escasez en las Agencias del IRA

Escasez de arroz en las agencias del Instituto Regulador de Abastecimientos, IRA, han denunciado amas de casa de Mejicanos y Soyapango.

Señalan las amas de

casa que las referidas agencias únicamente tienen unas cuantas bolsas de frijol importado y latas de leche. Cuando se pregunta por

—Favor pase a la página 13.

Confirman Duarte Padece de Cáncer en el Hígado

El Ing. Duarte padece de una úlcera sangrante, cancerosa, y de cáncer en el hígado, de acuerdo al diagnóstico de los médicos que lo atienden en los Estados Unidos, según lo reveló oficialmente ayer el presidente en funciones Rodolfo Castillo Claramount.

Aseguró que la naturaleza y gravedad de la dolencia de Duarte fue confirmada ayer mismo por el hijo del presi-

dente, Alejandro, en llamada desde Washington, D.C.

Dijo que el diagnóstico de los médicos salvadoreños fue corroborado por los especialistas que atienden a Duarte en el hospital "Walter Reed", de la capital norteamericana.

Castillo Claramount informó asimismo que hacía unos minutos había recibido la visita de cortesía del embajador de Estados Unidos, Edwin Corr, quien le aseguró —dice el presidente en funciones— que

—Favor pase a la página 31.

¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 54



CRISIS. El salario mínimo afecta a los pequeños empresarios de buses, dice Baltazar Chávez, Presidente de AEAS.

Renuncia Juez de lo Penal San Miguel por Atentados

El Juez Segundo de lo Penal de San Miguel, cuya residencia fuera objeto de un reciente atentado dinamitero, presentó su renuncia ayer ante la Corte Suprema por temor a nuevas intenciones contra

su vida.

"Por aplicar con rigor los procedimientos establecidos en la ley, la vida de los jueces honrados está en peligro", declaró el juez

—Favor pase a la página 13.

Cambio Político Ofrece Oportunidad a Jóvenes

Entre los 52 jueces de San Salvador y sus municipios que tomaron posesión de sus cargos ayer se hallan nuevos elementos, entre los cuales figuran varios jóvenes estudiantes de la carrera de Derecho.

Los nuevos jueces atribuyen este singular suceso en la historia judicial salvadoreña al cambio político que está incidiendo en forma positiva en todos los

—Favor pase a la página 11.



LOS JUECES MAS JOVENES. Entre los 52 jueces juramentados de San Salvador y sus municipios, se destacan varios jóvenes estudiantes de Leyes, menores de 30 años. Izq. a derecha: Elena Margarita Morán, 1ª de Paz S.S., Bres. Ulbi Darío V. Gómez y Ariza Teresa Zelaya, Jueces propietario y suplente de Mejicanos, y Elmer Aristarco Chavarría, Juez 2º de Paz de Ciudad Delgado.